

La lluvia llegó y la granja estaba a salvo

Tenemos un pequeño terreno, en el que recientemente invertimos una cantidad no pequeña...

11/03/2014

A causa de la sequía, pensé que toda la inversión se habría perdido. Me preocupaba mucho, ya que no tenía más ahorros.

En ese tiempo, alguien me dio una estampa de don José Luis. Recé y, poco después, el tiempo cambió

completamente y la cosecha se salvó.
Lo agradezco a Dios y a la
intercession de don José Luis.

M.R., Mérida, Spain

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/la-lluvia-llego-
y-la-granja-estaba-a-salvo/](https://opusdei.org/es-ar/article/la-lluvia-llego-y-la-granja-estaba-a-salvo/) (17/01/2026)